

Le retour à Dieu du pape émérite Benoît XVI



Ce pape avait pour nom de naissance Joseph Ratzinger. Il est né le 16 avril 1927, la veille de Pâques en Bavières (Allemagne). Il est élevé dans la foi catholique par ses parents Joseph et Maria, aux côtés de son frère Georg et de sa sœur Maria.

Pendant la seconde guerre mondiale, son père alors policier, démissionne pour fuir Hitler et le nazisme. La famille est donc obligée de déménager près de la frontière Autrichienne.

Après la guerre, Joseph et Georg finissent leurs études au séminaire pour devenir prêtres.

En 1977, le pape Paul VI le nomme archevêque de Munich. En 1981, le pape Jean-Paul II le nomme Cardinal au Vatican : il devient préfet pour la congrégation de la doctrine de la foi, président de la commission biblique pontificale et président de la commission théologique internationale. En bref, il aime les études et se révèle être un excellent professeur, facilement accessible. Il a notamment beaucoup travaillé pour la préparation du Catéchisme de l'Eglise Catholique.

Le cardinal Joseph Ratzinger est élu pape en 2005 et prend le nom de Benoît XVI. En 2013, à la surprise de tous, il démissionne. Cela faisait près de 600 ans qu'une telle chose ne s'était pas produite dans l'histoire de l'Eglise Catholique. C'est alors que le pape François est élu à sa place. Benoît XVI se retire dans un monastère où il continue d'écrire pour les chrétiens.

Le pape émérite Benoît XVI décède le 31 décembre 2022, à l'âge de 95 ans. D'après son secrétaire personnel, ses derniers mots juste avant de mourir ont été : « Seigneur, je t'aime ».